



[著者]

清水ヒデキ 豪援隊長
弁護士・移民コンサルタント
(MARN:9900985)

「オーストラリアから日本を援
けよう」と豪援隊発足。16歳
で単身オーストラリアに留
学。その後、ボンド大学を卒
業し、QLD州弁護士資格取
得。長年に渡り、日本人なら
びに日系企業、世界各国の
クライアントのコンサルタント
業務に従事。



インデックス

- 今月のジョーク 1
- 今月の名言 1
- 今月の視点
- 今月の発見
- 今月のジョーク 2
- 今月の注目記事



<http://zoesangels.org/>
Go オーストラリアグル
ープは、Zoe's Angels
「Zoeの天使たち」を
支援しています。

Go Australia
Visa Consultant

Go Australia Concierge

Go Australia
Business Solutions

Conveyancing Home
QLD

Shimizu Kokusai
Law Office



今月のジョーク 其の壱 (ジョーク集より) ー日本語って難しいー

「ください」と「下さい」って違うんだよね。動作を頼む
時は「ください」で、物を貰う時は「下さい」
「パンツを脱いでください」だと、パンツを脱ぐことを
要求する文だけど、「パンツを脱いで下さい」だと、
パンツを脱いだうえに脱いだパンツも寄越せて意
味になってしまうんだ！ 変態だ！！

今月の名言 其の壱

Without haste, but without rest.
(急がずに、だが休まずに)

Johann Wolfgang von Goethe
ゲーテ(1749~1832)
ドイツの詩人、小説家、劇作家

今月の視点 ー ジャパニーズ国民的スターあれこれ(副題:まだまだミーハー)

今月は何だか日本で起こった様々な出来事が印象的でした。特に、こうした芸能ゴシップを追
っかけているわけではありませんが、今月のいくつかのニュースは芸能記事の枠を超えて報
道が続けられていただけに、普段そうした芸能ゴシップにはうとい筆者でも、そうした記事が必
然的に目についたわけでした。

1. 国民的スター その1「スマップ」

日本を離れて、30年近く経つ当方にとって日本のアイドル史は、V6 辺りで止まってしまっており、それ以降の嵐、その他というジャニーズのアイドルグループは全く分からなくなっておりま
す。そんな日本の芸能界に対してすっかり浦島太郎化している当方も、今回のスマップ解散騒
動は気になるニュースとなりました。何が気になるって、意識しているわけではないのですが、
インターネットやソーシャルメディアでは連日連夜スマップの話題で持ち切り、気にするつもり
はなくても必然的に巻き込まれていってしまいました。5人のメンバーの方の謝罪の様子をテレ
ビで見たわけではありませんが、その後の報道を見る限りでは、かなり後味が悪い謝罪であっ
たようです。芸能界という特殊な業界で起こった今回の出来事ですが、当方が感じたことは以
下の2点です。一つは、スマップのメンバーの方たちは、個人の幸せよりもスマップでいること
を強いられなければならないという悲しい現実。そしてもう一つは、スマップのメンバー個人個
人の幸せよりもスマップの解散を嫌った日本の社会です。やはり、日本で成功するためには、
長いものには巻かれるということでしょうか。

オーストラリア半径5メートルの反応: 「SMAP、それは何の略?」「ローリングストーンズを見
てみなよ、爺さんになってもグループってのも、なんだかねえ。」

2. 国民的スター その2「五郎丸選手」

そういえば、ラグビー日本代表の五郎丸選手もブリスベンレッズにやってきたということで、こ
ちらの日本人コミュニティでは大変盛り上がっています。この盛り上がりですが熱しやすく冷めや
すい日本の流行り物扱いに終わらないように、これを機会に在豪邦人の方々も一過性のもの
とせず、地元のスポーツチームを地元で生きるものとして応援するようになるといいと思っ
ております。

オーストラリア半径5メートルの反応: 「彼が日本代表チームを引っ張って、南アフリカに勝っ
たんだよね。南アフリカに勝ったことが凄いわ。」「Redsも、最近あまりぱっとしないから、そ
ういう選手が入って、頑張ってもらわないと。」

3. 国民的スター その3「清原元プロ野球選手」

筆者、今はすっかりその面影ありませんが、子供の頃から日が暮れるまで白球を追いかけて
いた野球少年でありました。その清原選手がPL学園でKKコンビとして桑田選手と活躍して
いたのが、丁度小学生くらいだったと思いますが、そのころの清原選手の活躍は半端じゃあり
ませんでした。その後の清原選手のプロでの活躍を考えますと、ある意味清原選手のピークは
高校時代にすでに迎えてしまったのではないかとさえ思えます。熱望していた巨人に入れず、
西武入りとなったあのドラフト会議。タレントのビートたけし氏もコメントしていましたが、あれが
彼の人生の集約であったような気がします。あれ以降、同氏の人生には「かわいそうな人」とい

うイメージを定着させてしまいました。それが、今となってはプロで世界でのおごりを生み、プロでの努力を怠ることとなってしまったのではないのでしょうか。才能だけで、プレーしてきた選手。無冠の帝王。指導者になっていなければいけないのに、なれなかった清原選手。野村克也氏の手厳しいボヤキが何となく心に染み入ります。

オーストラリア半径5メートルの反応:「えっ、日本もそんなに簡単にドラッグが手に入るようになったのかい?」「野球選手だったの、ちょっと顔つきがスポーツ選手らしくないよね。」

4. 国民的スター その4「ベッキー」

ベッキーの不倫騒動もありましたね。スマップのメンバーもそうでしたが、芸能人としてある一定のイメージを守らなければならないというのは、やはり一般人が考える以上に厳しいことなのでしょう。ベッキーは「いい子」イメージが定着していたということで、そんな「いい子のベッキー」が不倫のようなことをしているのはイメージとして許されないと相当なバッシングを受けました。恋愛くらい、個人の自由ということもありますが、彼女の「いい子イメージ」に対して多額のお金をかけて宣伝活動をしてきた企業等に関しては、とてつもない損害が生じることとなります。ペットショップにて、かわいい子犬を買ってきたと思ったら、そのかわいい子犬が猛毒を持つモンスターであったというものでしょうか?とてつもなくおぞましい例えですが、彼女の「いい子」イメージがあまりにも強すぎたために、今回の不倫騒動は裏切りとなってしまったということでしょうか。

オーストラリア半径5メートルの反応:「いい子ぶっている娘ほど、裏では結構やっているのよ。」「相手の男は何しているの?」

今月の発見

先日93歳でお亡くなりになった水木しげる先生に関する記事です。長く幸せに生きる秘訣であったようです。

「幸福の七か条」

第1条:

成功や栄誉や勝ち負けを目的に、ことを行っははいけない。

第2条:

しないではいられないことを続けなさい。

第3条:

他人との比較ではない、あくまで自分の楽しさを追及すべし。

第4条:

好きの力を信じる。

第5条:

才能と収入は別、努力は人を裏切ると心得よ。

第6条:

怠け者になりなさい。

第7条:

目には見えない世界を信じる。

水木しげる (1922~2015)

日本の漫画家。文化功労者。代表作「ゲゲゲの鬼太郎」

今月のジョーク 其の貳

ー上島システムー

例えば「寝る前にトイレにいきなさい」って指示したって子供は聞かないので、「パパトイレ行きたい!」「ママが行く!」と先を争うフリをすると「僕が行く!」と言い出すので、すかさず息子に「どうぞどうぞ」と譲る。

この「上島システム」の採用により子育て凄く楽になった。

(ジョーク集より)



今月の注目記事

(The Sydney Morning Herald より)

ーシリア難民ー

シリア難民の問題が勃発してから数か月が経ちました。未だに、ヨーロッパをはじめ先進国各国ではシリア難民の受け入れの問題に対して頭を悩ませています。もちろん、これはオーストラリアでも同様です。当初1万2千人のシリア難民の受け入れを発表したオーストラリア政府でしたが、その後受け入れに関する具体的な政策は一度も発令されないままでした。ところが、この記事によれば、すでに26人にはシリア難民救済ビザが発給されたということ。前アボット政権下で発表された1万2千人の難民受け入れ案後、様々な難民生活サポート団体が、そうした難民の受け入れに対して準備を進めてきたのですが、その後は政府からの具体的な計画が発表されなかったため、準備をただで、そのままの状態というのが、今までの現状でした。(そのため、すでに26人は何かしらの形でビザが発給されたというとは、驚きでもあります。) この記事において、オーストラリアのいどこでもあるカナダでは、すでにオーストラリアの800倍、2万4千人以上の難民を受け入れたということです。オーストラリア政府のコメントとしては、オーストラリアは嚴重に難民に関する調査を行い、そのために時間がかかると述べています。政府が財政負担となるアクションを取ることに時間がかかるのは、日本だけではなくオーストラリアも一緒ですが、ここまでカナダと差が出るのは驚きです。国の予算の健全化を図るか、人道主義を貫くか、お金と人の命のどちらを取るか、オーストラリアとカナダ政府、それぞれの考え方の違いかもしれませんね。

[詳細]<http://www.smh.com.au/federal-politics/political-news/canada-has-rescued-800-times-more-syrian-refugees-than-australia-figures-show-20160217-gmw7dz.html>

Go Australia Visa Consultant

ゴールドコースト事務所

Suite 222, Level 2, Watermark Hotel & Spa
3032 Surfers Paradise Blvd, Surfers Paradise QLD 4217

ブリスベン事務所

Level 5, 262 Adelaide St, Brisbane QLD 4000

E: info@goaustralia-visa.com

<電話でのお問合せ>

オーストラリアから: 07-5570-4542 (月~金 9:00-17:00)
日本から: 03-4283-8484 (日本時間 月~金 8:00-16:00)

www.goaustralia-visa.com